

Neue Schulhofgestaltung der Sophie-Scholl-Schule Hanau

Projektträger:	Träger der Schule ist das Behinderten-Werk Main-Kinzig e. V.
Themenschwerpunkt:	Errichtung Freiluftklassenzimmer
Gemeinde/Stadt/Lage:	Stadt Hanau / Main-Kinzig-Kreis
Dauer	ca. 3 Monate

DAS PROJEKT

Es wird bei der Schulhofgestaltung eine kindgerechte, möglichst barrierefreie Nutzung angestrebt. Wir sind durch unsere Projekte zur Schulhofgestaltung 2016 als Umweltschule ausgezeichnet worden. So gibt es bereits einen kleinen Schulgarten und einen neuen barrierefreien Sandspielbereich. Ein weiterer Schritt zum Erreichen des Zieles ist ein Freiluft-Klassenzimmer zu errichten und die jetzigen Betonflächen zu renaturieren. Bei uns lernen behinderte und nicht-behinderte Kinder zusammen und voneinander. Mit Hilfe von individuellen Tages- und Wochenplänen wird jedes Kind entsprechend seiner Stärken gefördert. Dabei wird das Außengelände möglichst oft genutzt z.B. für Experimente. Ein naturnaher Außenbereich wird nicht nur den Unterricht und die Pausen attraktiver machen, sondern auch die Nachmittags- und Ferienbetreuung. Um gelebte Inklusion in allen Bereichen zu verwirklichen, benötigt der Schulhof dringend Ergänzungen zur Förderung von Wahrnehmung und Bewegung.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Im Zuge der Umgestaltung des Schulgeländes ist unser nächstes Ziel die Errichtung eines Freiluftklassenzimmers. Wissensvermittlung unterm freien Himmel weckt die Begeisterung für die Natur und ermöglicht ökologische Zusammenhänge begreifbar zu machen. Spielerisch miteinander lernen und kommunizieren ist elementarer Bestandteil zur gelingenden Inklusion.

